



ARTÍCULO

DEBATES

NECESARIOS Y

MERECIDOS

RECONOCIMIENTOS

POR UNIDAD DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE LA PLATA



FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS-UNLP





Florencia Pinto, Mariana Marchionni y Inés Berniell

EN EL MARCO DEL 70° ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DE LA FCE, DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO SE REALIZARON ACTIVIDADES DE GRAN SIGNIFICACIÓN PARA NUESTRA FACULTAD. EL 15 DE MARZO TUVO LUGAR LA CHARLA: “MUJERES, FAMILIA Y TRABAJO: ¿QUÉ BARRERAS FALTA LEVANTAR?”. LA MISMA FUE ORGANIZADA POR GENLAC, LA INICIATIVA DEL CEDLAS PARA PROMOVER LA EQUIDAD DE GÉNERO MEDIANTE LA GENERACIÓN, ANÁLISIS Y DISEMINACIÓN DE EVIDENCIA PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE. LA EXPOSICIÓN ESTUVO A CARGO DE LAS INVESTIGADORAS INÉS BERNIELL, MARIANA MARCHIONNI Y FLORENCIA PINTO.

DE LA PRESENTACIÓN PARTICIPARON EL DECANO EDUARDO DE GIUSTI Y LA VICEDECANA MARINA GÓMEZ SCAVINO.



Acto en reconocimiento a los Héroes de Malvinas

EL 18 DE MAYO, SE CONCRETÓ EL ACTO DE RECONOCIMIENTO A LOS HÉROES DE MALVINAS. EN LA OPORTUNIDAD, FUERON RECONOCIDOS LOS ESTUDIANTES, GRADUADOS Y DOCENTES QUE ENTRE EL 2 DE ABRIL Y EL 14 DE JUNIO DE 1982, COMBATIERON CONTRA LAS FUERZAS BRITÁNICAS EN EL TERRITORIO AUSTRAL.

La ceremonia estuvo encabezada por el decano **Eduardo De Giusti**, quien sostuvo: “La vida me dio la posibilidad de conducir esta institución en este período, y siento que organizar este acto es una reparación que les debíamos y nos debíamos muchos de nosotros (...) Este acto tiene un objetivo trascendente, hablar de ustedes, nuestros héroes de carne y hueso. Gracias por transmitir su verdad, gracias por ayudarnos a construir verdad con mayúsculas”. Además agregó: “Es nuestra obligación moral apoyar la causa de los Juicios por la Verdad. Esa verdad que ustedes necesitan que se sepa, que nosotros necesitamos conocer y que la sociedad argentina debe conocer para transmitir y hacer viva la causa Malvinas. La causa Malvinas es verdad, justicia, memoria y soberanía”.

Durante el acto también habló **Carlos Giordano**, excombatiente de Malvinas y Jefe de Gabinete de la Presidencia de la Universidad Nacional de La Plata: “Todas las instituciones del Estado nacional, en la gestión de este, terminaron pergeñando la guerra de Malvinas (...) En este largo camino de posguerra, estamos recuperando camino en el necesario proceso de reparación histórica”.

Posteriormente fue el turno de **Rodolfo Ricardo Carrizo**, presidente del Centro de excombatientes Islas Malvinas (CECIM) y graduado de la FCE, quien manifestó: “Creo no equivocarme si digo que este homenaje llega al corazón de cada uno de nosotros y de nuestras familias, de todos nuestros afectos personales con quienes queremos compartir este reconocimiento (...)”

Este homenaje de reconocimiento a quienes pasamos por esta facultad lo recibimos como un fuerte estímulo emocional, que nos congratula de verdad, que nos enorgullece y nos protege de la indiferencia que nos impone el pensamiento desmalvinizador”. En tanto el secretario del Consejo Directivo de la FCE, **Martín Massón**, sostuvo: “No alcanzan los actos para reconocerles lo que ustedes hicieron por la patria (...) Me sentí orgulloso cuando, hace algunos años, supe que esta facultad fue la primera en organizar un espacio de contención para los excombatientes”.

En el acto fueron distinguidos los siguientes excombatientes: Gustavo Adrián Acacio; Carlos Daniel Amato; Juan Carlos Bruzzoni; Rodolfo Ricardo Carrizo; Carlos Máximo Cataldi; Daniel Fabián Citarelli; Domingo Seferino Chamorro; José Luis Digiano; Luis Alejandro Di Santo; Sergio Abel Juárez; Marcelo Miguel Martínez; Gustavo Darío Padrán; Raúl Ronco; Jorge Alberto Salgado; y Néstor Osvaldo Sánchez.

Las medallas recordatorias fueron entregadas por hijos/as y nietos/as de docentes y nodocentes de la FCE, con el afán de resignificar la lucha por la Memoria y el legado de la historia a las nuevas generaciones sobre lo que fue la gesta de Malvinas. Además, las agrupaciones estudiantiles de nuestra Facultad hicieron entrega de una placa conmemorativa al Centro de Excombatientes Islas Malvinas (CECIM) de la ciudad de La Plata, y luego se realizó el descubrimiento de una placa en reconocimiento a los Héroes de Malvinas que quedó instalada en el hall del primer piso de la FCE.



Carlos Giordano, Martín Massón, Rodolfo Ricardo Carrizo, Eduardo De Giusti y Marina Gómez Scavino



OTRA ACTIVIDAD IMPORTANTE DEL PRIMER SEMESTRE FUE EL RECONOCIMIENTO A GRADUADOS DISTINGUIDOS. EL 21 DE JUNIO, EN UNA CEREMONIA ENCABEZADA POR EL DECANO MG. EDUARDO DE GIUSTI, FUERON GALARDONADOS RODOLFO ETCHEGOYEN, LÍDER DEL “PROCESO DE REFLEXIÓN ESTRATÉGICA” DESDE EL AÑO 2008 AL 2018 Y EXDIRECTOR DE LA ESCUELA DE NEGOCIOS, Y EL CR. CARLOS ALBERTO LÓPEZ, SECRETARIO DE GESTIÓN DE TRABAJOS A TERCEROS ENTRE 1992 Y 2014.

El acto se inició con palabras de Cr. **Martín Casares**, representante del Claustro de Graduados en el Honorable Consejo Directivo: “Desde el claustro al que represento, queremos agradecer a las autoridades de la Facultad por habernos permitido aprobar estas propuestas de Graduados Distinguidos a quienes hoy vamos a homenajear”. También agregó: “Creemos que estas importantes distinciones denotan la calidad humana y profesional de los graduados que salen de esta Facultad, y que prestigian a nivel nacional a esta casa de estudios”.

Posteriormente brindó un mensaje **José Luis Salomón**, Intendente de Saladillo, localidad de la que son oriundos Etchegoyen y López: “Estoy aquí, representando a un pueblo que admira que estas cosas ocurran (...) Que sean de una localidad del interior y que sean exitosas es parte de las cosas buenas que nos suceden”.

También habló el Presidente de la Universidad Nacional de La Plata, Mg. **Martín López Armengol**: “La gratitud es un valor institucional; a Naca, gracias por la dedicación de toda la vida a la Universidad (...) Naca, Rodolfo, gracias por el enorme apoyo que tuve en ustedes dos en distintos momentos (...) Es una alegría estar en esta Aula Magna, repleta de gente, de amigos de distintas generaciones, compartiendo esta sabia decisión de la Facultad de Ciencias Económicas de reconocer a Naca y a Rodolfo como graduados distinguidos de esta casa”.

Tras recibir la distinción Graduado Distinguido de manos del decano, **Rodolfo Etchegoyen** habló ante los presentes: “Quisiera agradecer a nuestra Facultad por la formación recibida. Fuimos la primera promoción de la Licenciatura en Administración, que se inició en 1964. Tuvimos excelentes docentes, muchos de ellos formados en las mejores escuelas de administración del exterior. Fueron verdaderos maestros que no solo nos transmitieron conocimientos, sino que nos transmitieron valores como el esfuerzo, la austeridad y la honestidad”. Además, agregó: “Siempre he sentido un profundo deber de reconocimiento a esta oportunidad de alta

calidad educativa que nos dio nuestra Universidad. Y, en la medida de mis posibilidades, intenté devolver algo de ello colaborando con distintas actividades académicas o de gestión”.

Entretanto el exdecano y profesor emérito Dr. **Julio César Giannini** fue el encargado de hacer una semblanza de Carlos Alberto López: “Hablar de Carlos López es muy fácil, y para mí es muy difícil. Es difícil porque confieso: es mi gran amigo y además tengo con él una deuda de gratitud que seguramente, no la podré saldar mientras viva (...) Naca López cierra con esta distinción, un ciclo virtuoso dentro de nuestra Facultad”. Visiblemente conmovido, Giannini agregó: “Naca es como el eximio concertista que asoma a la clase de los principiantes y hace del pentagrama un juguete (...) La comunidad universitaria simplemente le quiere decir muchas gracias, Naca”.

A su turno, el Graduado Distinguido **Carlos Albero López**, dirigió un breve mensaje: “En primer lugar, tengo que agradecer la iniciativa del decano y al Centro de Graduados por esta mención; a los decanos con los que pude trabajar tanto tiempo; al Presidente de la Universidad por sus palabras y su presencia; y a la Franja Morada, representante de los estudiantes, que han sido los destinatarios de todas las preocupaciones de este conjunto de profesores que han pasado por esta casa en estos setenta años (...) Gracias a Julio por sus palabras, al intendente de Saladillo por estar acá y, en particular, nuevamente, a los muchachos de la Franja, a los que fueron y a los que están”. Para finalizar citó unas palabras de la Reforma del 18 - “Los dolores que nos quedan son las libertades que nos faltan”.

El final de la ceremonia estuvo a cargo del decano de la FCE Mg. **Eduardo De Giusti**: “Ustedes para nosotros son ejemplos para seguir, son los hijos de la Reforma Universitaria (...) Graduados como ustedes nos facilitan el debate, son la síntesis de los valores que necesitamos como sociedad”. ■



Martín Massón, Marina Gómez Scavino,
Carlos Alberto López, Eduardo De Giusti y Martín Casares



Rodolfo Etchegoyen, Eduardo De Giusti y Carlos Alberto López



Martín Massón, Marina Gómez Scavino,
Rodolfo Etchegoyen, Eduardo De Giusti y Martín Casares